



Municipalité de Lac-Tremblant-Nord

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL – SAMEDI 7 MARS 2026 – 14 h

PROJET D'ORDRE DU JOUR

**Il n'y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d'ordre du jour. Ce projet étant sujet à modification avant le début de la séance, un ou plusieurs sujets pourraient en être retirés et d'autres pourraient y être ajoutés. La description des règlements est à titre informatif seulement.*

1. Adoption de l'ordre du jour;
2. Période de questions orales des personnes présentes et spécifiques à l'ordre du jour à l'exception des points reliés à la correspondance;
3. Dépôt et adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 7 février 2026;
4. Ratification des paiements exécutés par chèque;
5. Rapports de la Mairesse :
 - 5.1. Lac-Tremblant-Nord;
 - 5.2. Conseil des Maires de la MRC des Laurentides;
 - 5.3. Mont-Tremblant;
 - 5.4. Rapport des comités Agglo.
6. Proposition établissant les orientations du conseil sur les sujets qui doivent faire l'objet de délibérations lors de la prochaine séance du conseil de l'agglomération de Mont-Tremblant;
7. Règlements :
 - 7.1. Avis de motion : Projet de Règlement 2026-04 relatif à l'occupation et l'entretien des bâtiments;
 - 7.2. Avis de motion : Projet de Règlement 2026-05 permettant d'établir les tranches de la base d'imposition des droits sur les mutations immobilières pour l'exercice financier 2026;
 - 7.3. Dépôt : Projet de Règlement 2026-04 relatif à l'occupation et l'entretien des bâtiments;
 - 7.4. Dépôt : Projet de Règlement 2026-05 permettant d'établir les tranches de la base d'imposition des droits sur les mutations immobilières pour l'exercice financier 2026.
8. Résolutions :
 - 8.1. Appui à la Ville de Mirabel - Demande au gouvernement du Canada relative à la portion du tracé en sol mirabellois du TGV Québec-Toronto (G3 310 N16059);
 - 8.2. Renouvellement de contrats de travail des employés municipaux;
 - 8.3. Signature de contrat de travail avec un coordonnateur municipal en urbanisme, permis et inspections;
 - 8.4. Mandat pour la refonte du site web municipal;
 - 8.5. Utilisation de Fonds de Parc pour des travaux de réparation (barrière);
 - 8.6. Appui au projet « Sommet des Laurentides – les élu-e-s des Laurentides s'engagent » et participation au Sommet des Laurentides;
 - 8.7. Front commun pour la sécurité de l'autoroute 50.
9. Rapport des comités :
 - 9.1 Comité des finances et administration :
 - 9.1.1 États des revenus et des dépenses pour la période se terminant le 28 février 2026.
 - 9.2 Comité consultatif en urbanisme (CCU) :
 - 9.2.1 Adoption du procès-verbal : s-o
10. Acceptation de correspondance;
11. Affaires nouvelles;
12. Période d'intervention des membres du conseil;
13. Deuxième période de questions;
14. Clôture et levée de la séance.

NOTE : LA SÉANCE DU CONSEIL SERA TENUE AU 454 CHEMIN LAC-TREMBLANT-NORD (MARINA PLTN)



Municipality of Lac-Tremblant-Nord

REGULAR COUNCIL MEETING – SATURDAY, MARCH 7th, 2026 – 2 PM

DRAFT AGENDA

**Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject to modification prior to the meeting. One or more items may be removed, and others may be added. Descriptions of bylaws are for reference purposes only.*

1. Adoption of Agenda;
2. Public question period;
3. Adoption of the minutes of the regular Municipal Council meeting held on February 7th, 2026;
4. Confirmation of disbursements;
5. Mayor's report :
 - 5.1. Lac-Tremblant-Nord;
 - 5.2. Mayor's Council – MRC des Laurentides;
 - 5.3. Mont-Tremblant;
 - 5.4. Agglo report.
6. Council's orientations to be discussed at the next Agglomeration Council meeting;
7. Bylaws:
 - 7.1. Notice of motion: Draft Bylaw 2026-04 concerning the occupancy and maintenance of buildings;
 - 7.2. Notice of motion: Draft Bylaw 2026-05 establishing the tax base brackets for real estate transfer duties for the 2026 fiscal year;
 - 7.3. Deposit of Draft Bylaw 2026-04 concerning the occupancy and maintenance of buildings;
 - 7.4. Deposit of Draft Bylaw 2026-05 establishing the tax base brackets for real estate transfer duties for the 2026 fiscal year.
8. Resolutions:
 - 8.1. Support for the City of Mirabel - Request to the Government of Canada regarding the portion of the Quebec City-Toronto high-speed rail line located in Mirabel (G3 310 N16059);
 - 8.2. Renewal of municipal employee employment contracts;
 - 8.3. Signing of employment contract with a municipal coordinator for urbanism, permits, and inspections;
 - 8.4. Mandate for municipal website redesign;
 - 8.5. Use of Park Funds for barrier repair work;
 - 8.6. Support for the "Laurentian Summit – Laurentian Elected Officials Commit" project and participation in the Laurentian Summit;
 - 8.7. Joint effort for the safety of Highway 50.
9. Committee reports:
 - 9.1 Finances and administration committees:
 - 9.1.1 Revenues and expenses for the period ending February 28th, 2026.
 - 9.2 CCU:
 - 9.2.1 Deposit of CCU minutes: n/a
- 10 Acceptance of correspondence;
10. New business;
11. Council member's question period;
12. Public question period;
13. Closing of meeting.

NOTE: COUNCIL MEETING WILL BE HELD AT 454 CHEMIN LAC-TREMBLANT-NORD (PLTN MARINA)